

Le Petit Journal

L'information municipale bimestrielle des habitants de Campénéac

Edité par la Mairie de CAMPENEÂC – Directeur de la Publication : Monsieur Christian ADELŶS – Maire. Numéro 6 – Mai - Juin 2009 \oplus Votre prochain Petit Journal à paraître début Juillet 2009.

Edito: L'heure pour un bilan...

Déjà quatre mois de passés depuis ce début d'année, lors de la cérémonie des vœux 2009 riche en événements, j'avais eu l'occasion de vous annoncer les travaux qui allaient se poursuivre, ceux pour lesquels nous avions changé les orientations de l'équipe précédente, ceux que nous avions remodelés aux souhaits de votre nouvelle équipe municipale.

Venons en donc aux travaux qui vont démarrer, les devis pour la deuxième tranche de l'église sont plutôt favorables et laissent présager un moindre coût pour la remise en état de l'édifice. Gageons que cette économie qui semble être de l'ordre de 80 000 €uros soit bien réelle. Les travaux vont donc démarrer courant mai avec une priorité sur la façade Nord de manière à ce qu'ils soient terminés avant la réouverture de l'orée de la Forêt sous sa nouvelle appellation. L'ensemble des travaux devant être réalisés avant la fin de l'année, nous pourrons nous consacrer sans retenue à la mise en place de notre marché qui visiblement prend des orientations de semi nocturne.

Du côté de la mairie, le choix définitif est fait. Ce sera donc le projet avec le maintien du local communal attenant, ce qui nous permet de distribuer par effet de cascade des locaux aux différentes associations en ayant formulé la demande. Ainsi à l'association Eréka nous allons proposer le local au dessus de la poste, à l'amicale Laïque un ancien vestiaire de foot. J'ai demandé à ce que les travaux de la mairie soient réalisés avant la fin de l'année sachant que dès le mois d'octobre de cette année nous allons assurer l'agence postale communale. Elle rejoindra l'ancien site de la mairie actuellement occupé par La Caverne de Merlin à qui nous allons proposer un échange de local pour réaliser ce transfert. Notons au passage dans cet espace l'ouverture prochaine d'une nouvelle activité de service (couture, repassage, pressing), aux profits de tous les Campénéacois, Madame Sérazin vous propose dès le 4 mai ce nouveau service je vous demande de l'encourager, tout comme Monsieur Désir qui lui aussi à créé une entreprise qui est dès à présent à votre service.

Je ne voudrais pas vous annoncer la réouverture du Rozell, comme moi vous avez pu le constater, mais c'est avec grand plaisir que je vous annonce que les travaux de notre hôtel restaurant vont démarrer dès ce mois de mai pour une ouverture en septembre. Voila une partie des engagements 2009 de votre équipe municipale réalisés, je peux dès à présent concentrer mes efforts sur nos deux zones industrielles, densifier Belleville et démarrer Linvo. Je suis confiant dans la capacité de tous nos commerçants et de nos entreprises existantes et nouvelles pour donner à Campénéac l'aura qu'elle mérite.

Nos richesses touristiques, la valeur de notre patrimoine, notre volonté de faire de notre commune un passage obligé sont pour nous du carburant qui nous anime à chaque instant.

Christian Adelys, Maire

Campénéac en bref...

→ Embellie du commerce à Campénéac...

Dans cette période de morosité nationale, notre commune vit une période d'embellie et notre commerce semble en passe de retrouver le sourire.

- . L'Orée de la Forêt Après plus d'un an de fermeture à la suite de la liquidation judiciaire des repreneurs de l'établissement fondé par la famille Jourdran, la reprise de l'hôtel restaurant de la Place de l'Eglise est officielle. Les travaux de « rafraichissement » vont débuter dans le mois de mai pour une réouverture prévue au mois de septembre. Les activités de restauration et d'hôtellerie seront conservées. Les nouveaux propriétaires envisageraient d'aménager une suite dans l'appartement des prédécesseurs. Une extension permettrait l'organisation de soirées thématiques.
- **. Le R02ell** Notre bien connu bar à l'angle de la route de Néant/Yvel a réouvert ses portes. Décoration revue, tons de vert dynamique sur les murs, l'établissement accueille à



nouveau la clientèle Campéacoise (et d'ailleurs aussi). Pascal, le patron, débarqué de la MPAP, cherchait depuis quelques temps une reconversion dans une économie de l'équipement automobile en crise, ce fut son choix.

- . Atelier de Coulure Madame Sérazin, femme du bien connu Loulou, grand amateur de randonnée, de foot et de champignons, ouvre un atelier de couture. Elle réalisera tous les travaux de couture, de repassage... Elle pourrait envisager également un dépôt de pressing et de colis, selon les besoins de la clientèle. Son commerce sera installé dans un local situé à l'arrière de la Médiathèque, entrée par la cour derrière la Poste. Ouvert depuis le lundi 4 mai.
- **. La Caverne de Merlin** Le commerce de Marie-Louise et Jean-Pierre Neveu marche bien. Pour son développement, il a besoin d'espace. En accord avec la Mairie, la Caverne de Merlin va permuter avec l'agence postale communale

Du côté du CCAS... Une bourse aux vêtements de la solidarité!

Les 14 et 15 février dernier, le CCAS a organisé une bourse aux vêtements, vendus 1 €uros pièce au profit du CCAS. Les invendus sont remis par Pierrette Jeanne-Dit-Fouque et Christian Adelys à la Croix Rouge de Ploërmel afin d'être à nouveau utiles pour des familles de la Communauté de Communes; un juste retour de solidarité puisque cette association aide des habitants du canton, y compris des Campénéacois. Ce geste a été fort apprécié de la Croix Rouge car c'est une première que l'association voudrait voir se renouveler. La chaîne est simple, le don à des personnes de Campénéac, ensuite vers Ploërmel via la Croix Rouge puis de la Croix Rouge, les invendus partent vers Vannes qui les expédie dans les pays émergeants. Les vêtements abîmés sont recyclés. Les élus de la commune ont décidé de renouveler l'opération l'an prochain. Un grand merci aux donateurs qui ont fait preuve de leur générosité et de leur solidarité.

Maison de Santé : réunion avec Roselyne Bachelot, ministre de la Santé...

Christian Adelys et Pierrette Jeanne-Dit-Fouque ont assisté à la table ronde organisée avec Madame Roselyne Bachelot – Ministre de la Santé, à Josselin. Sur le thème de l'offre de soins en milieu rural, l'Etat pourrait soutenir davantage la création de maisons pluridisciplinaires de santé, dans l'objectif de lutter contre la désertification médicale. Dans le Pays de Ploërmel, 6 communes ont élaboré des projets, dont Campénéac. Différents contacts ont été pris et il est prévu sous peu une autre réunion de la commission santé avec les professionnels concernés pour continuer les démarches nécessaires à la bonne réalisation de notre projet.

Enora recense l'histoire de la commune...

« A Campénéac, le patrimoine est riche et diversifié. On sent bien l'attachement des gens à cet héritage, notamment au petit patrimoine de proximité » : Enora Métayer, universitaire rennaise avec un Master 2 Etudes rurales (patrimoine rural et valorisation culturelle) en poche, est stagiaire pour la commune depuis le début avril. Elle y inventorie le patrimoine culturel qu'il soit matériel (bâti : les églises, lavoirs, croix de chemin, fontaines, chapelles, maisons, manoirs...) ou immatériel : le patrimoine oral, (ce



qui a trait à la vie quotidienne des gens, les légendes, les chansons, les pratiques culinaires, savoir-faire aussi bien que savoir-être). recense chez nous, ce qui perdure aujourd'hui et ce qui a disparu... Et elle ne manque déjà pas d'anecdotes du passé comme par exemple, en 1633, apparaît dans l'acte de décès qu'une dame a été

Concours des Maisons Fleuries

Cette année encore, la commune organise le concours des maisons fleuries. Les participants sont invités à s'inscrire auprès du secrétariat de la Mairie, jusqu'au 15 mai 2009. Inscrivez-vous nombreux. Début juin, un jury visitera les différents sites et donnera son avis par un classement de tous les participants. Deux catégories sont proposées : « Maisons fleuries avec jardin » et « Maisons fleuries avec façades ou balcon fleuri ». A l'issue de ces classements, les lauréats seront invités à participer au concours départemental, concours auquel la commune participe pour la première fois. Après dépôt de candidature, un jury départemental viendra alors visiter la commune vers la mi-juillet.

Marché de Printemps, près de 200 visiteurs pour une autre première...

L'église semble s'y habituer. Après le marché de Noël c'était à nouveau le grand chambardement sur la place communale pour cette première communale. Le Marché de Printemps accueillait les badauds, les amateurs de plantes, de fleurs, de légumes et autres productions du terroir. Jardiniers amateurs ou plus avisés, ils étaient nombreux à être venus ce samedi aprèsmidi, place de l'église, et un flux régulier venait visiter les stands malgrès le temps incertain. Lancé à l'initiative de l'équipe municipale, le marché avait réussi la prouesse de faire venir des maraîchers, producteurs de plants ou de fleurs, et des artisans de terroir offrant des productions artistiques. Les artisans et commerçants de la commune participaient également au rendezvous. Pour nos élus, qui ne ménagent pas leurs efforts pour améliorer l'accueil du centre bourg et le dynamiser, la mise en place d'opérations comme ces marchés apporte l'effet escompté. Maintenant il faut en créer d'autres, définir les thèmes qui sauront captiver la population et les intéresser. Le prochain pourrait avoir lieu cet automne.



mangée par un loup! « Les registres paroissiaux sont des témoins de la vie des paroisses d'autrefois et peuvent révéler des choses surprenantes » souligne Enora, et elle invite les personnes qui le désire: «faire découvrir une partie de leur histoire, même une anecdote, et tout ce qui pourrait enrichir l'histoire de la commune, avec tout simplement l'envie de transmettre aux générations futures cette mémoire et ces anecdotes de la vie du temps passé en permettant qu'elles ne soient jamais oubliées.» Pour l'aider dans sa mission, vous pouvez contacter Enora à la mairie, jusqu'à la fin juin.

Campé Créole représente Campénéac à la 83^{ème} édition du Carnaval...

L'association Campénéacoise avait choisi le thème de la Poste pour leur participation au Carnaval. Et ils étaient drôlement timbrés nos amis... C'est dans la bonne humeur et sous le signe du sourire qu'ils ont défilé devant pas moins de 15000 spectateurs dans les rues bondées de Ploërmel. Pour un coup d'essai, ce fut un coup de maître et ce n'est pas moins que le 1^{er} prix qu'on décroché nos postiers d'un jour. Félicitations à toute l'équipe pour le travail fourni.



Côté travaux... Touche finale pour l'église...

Dès la mi-mai la place de l'église va retrouver son ambiance de travaux, ouvriers et échafaudages vont l'animer pour s'occuper de la façade de l'église. Fini le vilain crépi ! Les joints des pierres vont être refaits. Ceci dit en passant, c'était la solution la plus esthétique et de plus la moins coûteuse puisque l'économie faite est de 10 €uros par m2 par rapport à l'enduit. Un budget de pas moins de 124 328 €uros pour ce lot maçonnerie nous permettra de finaliser le travail déjà entrepris sur le clocher. Et du coup, notre centre bourg offrira une jolie image aux touristes de passage.

Chemin piétonnier...

Le chemin piétonnier qui permet de se rendre de l'école communale à la salle polyvalente est en passe de s'achever. Cet accès permettra entre autre de desservir l'école en passant devant les vestiaires du foot évitant ainsi que les piétons soient à contre-sens des véhicules se rendant au bourg.

Eclairage du parking salle polyvalente...

La pose d'un mat avec 3 lampes pour dispatcher l'éclairage des parkings et de l'entrée de la salle améliorera la circulation dans ce parking la nuit et permettra de réaliser une belle économie sur notre consommation, en ne conservant que 6 lampes allumées sur les 40 habituelles.

Voirie...

Trois tronçons de routes vont bénéficier de travaux de réfection de la voirie en 2009 : 600 mètres de la Touche-Bourdin - Saint-Laurent ; 1700 mètres au Bois Gicquel – La Touche Bourdin et 800 mètres à La Touche Allaire. Un autre tronçon situé sur la route de Néant/Yvel est en cours de préparation.

Le Carnaval des 2 écoles...

Les enfants scolarisés dans la commune ont enfilé leurs plus beaux costumes de princesses, de fées, cow-boys, pirates... et ont rendu visite à nos anciens du Club du Val sans Retour. Ils ont chanté une chanson écrite par les enfants de Taupont « Sur un air de carnaval » ; et ont ensuite partagé un succulent goûter préparé par les parents d'élèves des 2 écoles, gâteaux et crêpes à foison ont régalé nos chenapans, petits et plus grands. Tandis que les anciens ont offert friandises et bonbons. Superbe après-midi pour tous ! Une bonne idée à reconduire certainement, favorisant l'entente entre enfants des écoles publique et privée, ainsi que pour la joie des anciens profitant de la gaieté et de la joie de vivre naturelle des enfants.

L'interclub du Judo Club de Campénéac...

Le club de judo de Campénéac organise, comme tous les ans, son interclub qui aura lieu le samedi 16 mai 09, salle des sports. Un interclub permet aux judokas, de différents clubs de judo invités, de combattre sur les tatamis, afin d'évaluer, comparer leurs techniques et remporter, bien sûr, les combats et des médailles. Toute la population est invitée à venir découvrir ce sport, le déroulement de cette manifestation et surtout, encourager les judokas. Programme détaillé auprès du club.

Clôture de la saison 2009 et 10 ans du CLUB

Le club de judo créé en septembre 1999 se voit atteindre cette année, ses 10 ans. Pour fêter cet événement, nous organisons le SAMEDI 13 JUIN 09, à partir de 16 heures, salle des sports, une manifestation qui aura pour but de clôturer la saison, mais aussi faire découvrir des combats de judo, jujitsu, self- défense, katas... par nos judokas et par des professeurs de judo de haut niveau.

Au programme: récompenses et remises de ceintures aux judokas du club, démonstrations de techniques de judo par nos judokas, par niveau, démonstrations de judo – jujitsu et self défense par des sportifs de haut niveau, démonstrations de katas...

Un cocktail dînatoire vous sera servi à l'issue de la manifestation.

Campénéac, la vie municipale ...

◆ Demande de Carte d'Identité

- 2 photos d'identité conformes, identiques et récentes, non découpées.
- 1 copie intégrale d'acte de naissance.
- 1 justificatif de domicile.
- Un document avec photo.

Pour une demande concernant un majeur hébergé, joindre :

- 1 attestation sur l'honneur (imprimé disponible en mairie) + justificatifs mentionnés sur l'attestation.
- ▶ Pour une demande concernant un mineur, joindre les documents supplémentaires suivants :
- Livret de famille + CNI du parent qui autorise la délivrance du titre
- En cas de divorce, joindre la copie intégrale du jugement (doit préciser l'autorité parentale et la résidence de l'enfant).
- **P.S.**: Le renouvellement de la Carte Nationale d'Identité est gratuit. Il est soumis à un droit de timbre de 25 € en cas de non présentation de la précédente au guichet de la mairie

◆ Demande de Passeport

Validité: 10 ans pour les majeurs - 5 ans pour les mineurs

- 2 photos d'identité en <u>couleur</u>, <u>récentes</u>, identiques et conformes, non découpées
- Copie intégrale de l'acte de naissance à demander à la mairie du lieu de naissance
- 1 justificatif original du domicile (Electricité, eau, téléphone fixe, ...)
- Timbre fiscal de 88 € pour un majeur, 44 € pour un mineur de 15 ans et plus, et 19 € pour le mineur de moins de quinze ans.)
- Document avec photo: (Carte Nationale d'Identité, passeport, permis de conduire, carte d'étudiant, carte professionnelle, permis de chasser, carte de combattant ...).

Pour les mineurs, joindre les documents supplémentaires suivants : Livret de famille + Carte Nationale d'Identité du parent qui autorise la délivrance du titre. En cas de divorce, joindre la copie intégrale du jugement (doit préciser l'autorité parentale et la résidence de l'enfant).

◆ Transports Scolaires (Rentrée 2009-2010)

Les personnes souhaitant une modification de circuit ou la création d'arrêt supplémentaire sont priées d'en faire la demande par écrit à Mr Le Maire avant le 31 mai 2009.

◆ Travaux divers

Jeune retraité, ancien artisan en peinture, moquette et décoration recherche travaux. Contacter COMMAGEAT Paul – Abbaye d'en Haut – Campénéac – 06 75 57 13 66

◆ Courrier des Lecteurs 🗲 →

Faites-nous part de vos remarques, réactions, suggestions en nous adressant vos message à l'attention de la Commission Communication par e-mail à : mairiecampenea@wanadoo.fr ou par courrier adressé à la Mairie par la Poste ou déposé dans la boîte aux lettres en précisant votre nom et votre adresse.

◆ Monsieur Le Maire vous reçoit sur RDV

Les lundi – mercredi – Samedi de 9 h 00 à 12 h 00 & le vendredi de 9 h 00 à 12 h 00 et de 14 h à 17 h00

Etat - Civil

- Naissances
- **№ 18 février Maël BOISBRAS 6bis La Ruée**
- 7 mars Léna PAISLEY Le Breil
- 10 mars Claire ROURE 35, route de Néant/Yvel
- 23 mars Quentin RAHUEL Le Breil
- 9 avril Edward LE CORF Le Pas-aux-Biches
- Mariages
- 28 février Emilie PONDARD & Marin FERRIER Monetier-Allemont (05)
- 5 mars Madeleine PERRICHOT Veuve LANGLAIS 6, rue des Déportés
- 13 mars Sébastien BOULANGER-DEBACKER Ferdonnant
- 18 avril Eugène JUNO Linvo
- 24 avril Marie BRUNEL Veuve HAMERY Le Breil

→Les fêtes & Manifestations

Mai 2009

- Mardi 12 mai Réunion publique du Grand Bassin de l'Oust 20 h 00 en Mairie
- ♦ **Dimanche 17 mai** Randonnée pédestre et VTT (Club de VTT)
- ♦ Samedi 30 mai Repas annuel (Tennis Club Campénéac) P
- ♦ Dimanche 31 mai Tournoi de foot (La Brocéliande)

Juin 2009

- ♦ Dimanche 7 juin Elections Européennes (P)
- ♦ Samedi 13 juin Clôture du Judo et 10 ans du Club (P)
- ♦ **Jeudi 18 juin** Buffet de clôture (Club du Val sans Retour) (P)
- ♦ Dimanche 21 juin Kermesse (OGEC Ecole Notre-Dame)
- ◆ **Dimanche 28 juin** Fête de l'école publique T. Monod

Juillet 2009

- ♦ Samedi 18 & Dimanche 19 Rendez-Vous de la Généalogie 🍳
- ♦ Dimanche 19 juillet Fête d'Antan au plan d'eau de Campénéac
- P Ce picto vert indique que la manifestation se déroule à la Salle Polyvalente

RMTP - Réparation & Maintenance de Travaux publics

Nouvelle entreprise implantée à Campénéac, RMTP assure la réparation et l'entretien d'engins de TP, poids lourds—toutes marques.

Monsieur Félix DESIR—L'Abbaye d'en Bas—56800 CAMPENEAC
Tél. 06 60 64 31 68—Déplacement gratuit sur toute la Bretagne

Votre Mairie est à votre service : Tél. 02 97 93 40 39 - Fax. 02 97 93 11 29

E-mail: mairiecampeneac@wanadoo.fr

Site internet: www.campeneac.fr
Ouverture au public Lundi – Mercredi – Jeudi & Vendredi

de 8 h 30 / 12 h 00 – 14 h 00 / 17 h 00

Le samedi matin de 8 h 30 à 12 h 00 - Fermé le Mardi